

Die Lamberteenies

Die „Lamberteenies“ sind der Kinder- und Jugendchor der St.Lamberti-Gemeinde; derzeit singen dort ca. 20 Kinder und Jugendliche im Alter von 9-14 Jahren mit.

Der Chor wurde im Jahre 2001 von Willi Hälker und Dr. Annegret Pago gegründet und hat sich dann im Jahre 2006 mit Mädchen und Jungen des Schulchores der Lambertischule unter der Leitung von Kantor Maximilian Kramer zusammengeschlossen.

Der Chor probt einmal wöchentlich donnerstags von 17.45-18.45 Uhr im Pfarrheim an der Walkenbrückenstraße und gestaltet fast alle monatlich stattfindenden Familiengottesdienste musikalisch mit.

Doch die „Lamberteenies“ können nicht nur Kirchenlieder singen. Das haben sie bewiesen mit ihrem Auftritt beim Büchereifest und beim Adventsliedersingen im Seniorenstift.

Derzeit proben sie für das Singspiel „Die Schulmeisterkantate“ von Georg Phillip Telemann. Großen Erfolg hatte der Chor auch mit der Aufführung des Singspiels „Max und Moritz“ im vergangenen Jahr.

Ende März diesen Jahres haben die „Lamberteenies“ das Hochamt zum vierten Fastensonntag in der Pfarrkirche St. Lamberti mitgestaltet. Im Mittelpunkt standen dabei die mitreißenden und schwungvollen Lieder aus dem Film „Sister Act“, die von den Kindern in stilechter (Ver-)Kleidung mit viel Gefühl für den besonderen Rhythmus der Songs vorgetragen wurden. In Vorbereitung dieses Gottesdienstes der besonderen Art fuhren die „Lamberteenies“ im Februar in die Ferienfreizeitstätte am Biggensee, um sich dort in einem Probenwochenende intensiv vor allem mit der Choreographie zu beschäftigen. Aber auch Spaß und gemeinsame Aktivitäten kamen in diesen Tagen nicht zu kurz und stärkten so die noch junge Chorgemeinschaft.